

BOSSMAN

Dandim Bersama Kapolres Demak Ikuti Apel Bersama TNI Polri Jawa Tengah Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.BOSSMAN.CO.ID

Mar 16, 2023 - 20:48



TNI-Polri Jateng solid dan sinergi untuk mendukung agenda kegiatan dan mengawal kebijakan pemerintah

SEMARANG - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo bersama Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono mengikuti Apel Sinergitas TNI-Polri Jawa Tengah Tahun 2023 di dermaga TNI Angkatan Laut Semarang, Rabu (15/3/2023).

Apel yang dipimpin Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono dan Kapolda Jawa Tengah Irjen Ahmad Luthfi ini dalam rangka kesiapsiagaan TNI Polri menghadapi sejumlah agenda penting yang memerlukan perhatian lebih.

Dalam amanatnya, Kapolda Jateng Irjen Ahmad Luthfi mengatakan, kegiatan apel bersama TNI-Polri ini dilaksanakan untuk menyamakan persepsi pada setiap pelaksanaan tugas. Selain itu juga untuk membangun sinergitas dalam

menghadapi sejumlah agenda internasional dan nasional yang akan berlangsung di wilayah Jawa Tengah.



Menurut Kapolda, di tahun ini banyak agenda yang memerlukan kesiapan TNI Polri. Ada sejumlah kegiatan yang akan dihadapi seperti tahapan Pemilu hingga pelaksanaannya nanti di tahun 2024. Selain itu, ada kegiatan piala dunia FIFA U-20, serta operasi ketupat dalam rangka menghadapi mudik Idul Fitri.

"Sebagaimana diketahui, Jawa Tengah menjadi titik sentral para mudik. Ini harus betul-betul disiapkan dan diantisipasi," kata Kapolda Jateng Irjen Ahmad Luthfi.

Dijelaskannya, kegiatan apel bersama TNI-Polri juga dilaksanakan di seluruh wilayah Jawa Tengah. Mulai dari para Kapolres, Dandim dan Danrem.

"Intinya TNI-Polri Jateng solid dan sinergi untuk mendukung agenda kegiatan dan mengawal kebijakan pemerintah," sambungnya.

Sementara itu, Pangdam Mayjen Widi Prasetyono menyampaikan bahwa soliditas TNI-Polri di Jateng sangat kuat dan tidak pernah ada gesekan antar satuan.

Disampaikannya, kegiatan ini juga sebagai tindak lanjut dari arahan Presiden RI pada rakor pimpinan TNI-Polri beberapa waktu lalu, dimana Presiden menginstruksikan agar TNI-Polri terus menyamakan visi dan persepsi dalam menegakkan kedaulatan, penegakan hukum dan membina keamanan.

"Saya sangat bangga dan mengapresiasi kinerja dan kebersamaan TNI-Polri Jawa Tengah. Ini harus selalu dipertahankan. Karena seperti yang sudah diinstruksikan oleh bapak Presiden. Kita harus bisa melindungi, mengayomi dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan NKRI," tegas Pangdam.

Gelaran apel bersama kali ini mengusung tema 'TNI-Polri Jateng Hadir Siap Mendukung Agenda Nasional, Internasional Tahun 2023 dan Pemilu 2024 dalam rangka Peningkatan Produktivitas untuk Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan', dan diakhiri dengan sarapan pagi bersama secara lesehan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak